

Communiqué de presse

Paris, le 15 juin 2023

Martine Léonard réélue présidente de la SFAF

Lundi 12 juin, le conseil d'administration de la Société française des Analystes financiers (SFAF) a réélu à l'unanimité Martine Léonard présidente de la SFAF.

Il a également reconduit à l'unanimité le bureau de l'association, composé, outre de la présidente, de Claire Chaves d'Oliveira, Hubert Mathet et Antoine Nodet, tous trois vice-présidents. Hubert Mathet est toujours le trésorier.

Ce conseil d'administration, nouvellement rejoint par Nicolas d'Hautefeuille et Séverine Piot-Deval suite à leur élection lors de l'Assemblée générale ordinaire qui s'est tenue le 30 mai dernier, est également composé de Maximilien Becq, Matthias Desmarais et Pierre Nebout.

Lors de l'assemblée générale du 30 mai, les membres ont voté à une très grande majorité les résolutions proposées par le Conseil d'administration.

La SFAF entend poursuivre son engagement pour promouvoir l'analyse financière et extra-financière sur la Place financière de Paris et les échanges entre investisseurs et émetteurs lors des traditionnelles réunions SFAF. Elle renforcera également son offre de formation auprès des professionnels du secteur.

Martine Léonard déclare : « *La place de l'analyse financière et extra-financière, l'indépendance des analystes, la déontologie sont toujours nos priorités. La SFAF poursuit sa coopération avec ses partenaires économiques et les autres associations de Place afin de favoriser le développement de nos entreprises financières et de notre marché financier, en vue de l'accès aux capitaux de nos entreprises. Les certifications professionnelles, dont le CESGA®, ainsi que l'amélioration du dialogue avec les émetteurs sur l'ESG et la gouvernance seront au cœur de notre stratégie.* »

Contact presse

Marine Frérot – mfrerot@sfaf.com – 06 58 00 33 45

La SFAF représente le métier et les entreprises de l'analyse financière, de crédit, du risk management et de l'investissement des sociétés cotées et non cotées. Elle réunit 1.300 membres. Elle œuvre à l'amélioration des techniques de l'analyse via les travaux de ses commissions et groupes thématiques. Elle contribue au développement d'une information économique et financière de qualité. Elle est aussi un Centre de formation de haut niveau (diplôme du CIIA d'analyse financière, certificat ESG d'analyse extra-financière – CESGA® – et cursus CIWM de gestion d'actifs). L'association représente la profession des analystes financiers et extra-financiers auprès des instances de Place et des institutions internationales. Elle est membre fondateur de l'EFFAS (association européenne des analystes financiers) et de l'ACIIA (Association of Certified International Investment Analysts®).